

Lepuix • Les jeunes diplômés du village mis à l'honneur par le conseil municipal



Les nouveaux diplômés du village.

La municipalité de Lepuix a mis à l'honneur 17 jeunes qui ont décroché un diplôme à l'issue de l'année scolaire 2023-2024 : onze ont obtenu le brevet des collèges, six le baccalauréat et un le CAP. La commune a débloqué 870 € qui ont été répartis entre les nouveaux diplômés. Daniel Roth, maire, a félicité les jeunes pour leur réussite. Cette rencontre a aussi été l'occasion pour les jeunes de se rapprocher des élus locaux et d'échanger sur les initiatives faites et à faire en faveur de la jeunesse.